

Bodas de oro en "vespa"

[Imprimir](#)



El pasado 11 de mayo fuimos testigos de una celebración especial. No es poco celebrar los 50 años de casados (más 7 de novios, como nos confesaba el marido), sino que incluso se recreó la boda de aquel mayo de 1963, con una Vespa que, aparte de acudir en ella, también se la llevaron de viaje de novios.

El matrimonio Barrios-Baudor no sabía nada, era elección de una de sus hijas. Se buscó una Vespa similar a la que usaron aquella mañana del 63.

Se colocaron unos globos con el número 50 y las correspondientes latas vacías atadas entre sí.

Mientras celebraban el acto en la iglesia, sin que nadie supiese nada, colocamos la moto enfrente de la Iglesia de San Juan, en la localidad de Burlada.

Al acabar la misa y salir al exterior, la mujer se percató primero, y rápidamente acudió a buscar a su marido, que charlaba entre los presentes.

Los dos juntos se acercaron a la moto y sonriendo y emocionados no paraban de decir: "¿Pero de dónde habéis sacado esto...?" y con humor añadían: "Yo ya no estoy para andar en moto...". Después de realizar las correspondientes fotos de recuerdo, con familia y amigos, acudieron a celebrarlo con una buena comida.

¡Felicidades a este matrimonio ejemplar!



Texto y fotos: David Jáuregui